
 

 
 

１１ 月 常任理事会報告 

平成30年11月14日（水） 14時 於：本協会会議室 

本日の出席者 16名 司会：榎本成己 記録：田中賢二 

☆☆☆ 次 第 ☆☆☆ 

 (1) 会長の挨拶と報告 

  ・10月13日（土）東京高体連70周年式典に出席 

・10月18日（木）関東甲信越地区退職校長会連絡協議会「東京大会」に出席 

  ・10月22日（月）第5回Ｓ・Ｔ共催オープン・ゴルフコンペに参加 

  ・10月28(日)～30（火）本退職校長会海外研修（上海）親睦旅行に参加 

   と、会長1年目で様々な会に出席して本会の位置を確かめているところです。 

 (2)  事務局からの報告 

１．逝去された方の報告別紙  

２．現役校長会の動向 

 ・指導部長との懇談について 10/26 15：30 教育庁内会議室 

 ・全普高 第68回大会（東京）10/25・26 芝メルパーク 於 

  ☞ 都立校長から63名の参加と本研究委員会より会の運営にお手伝いをいたしました。 

 ・関東地区代表高等学校長研究協議会 11/8・9 神奈川県横浜市 

 ☞ 会長以下8名の出席、東京都から生徒指導委員会の発表がありました。 

 ・都立学校合同説明会：10/29 晴海総合 、11/4 立川、11/11 新宿、来場者合計11700 

   ☞ 合計来場数は、昨年以上の数でした。この数を入学選抜に生かしていきたい。 

 ・教育庁幹部との懇談について 11/29 16：30 教育庁内会議室 

３．東京都教育委員会の情報 

 ・「学びの基盤」プロジェクトの設置について 【別紙参照】 

  ４．その他 

   ・平成30年度 第68回全国普通科高等学校長総会・研究協議会（文科省説明資料抜粋） 

     「高等学校教育の最近の動向について」 30.10.25 【別紙参照】 

   ・大学入学共通テストについて「読売新聞掲載記事より」 【別紙参照】 

   ・校長1・2年目 第2回研修会について（案）12/25（火） 【別紙参照】 

    ☞ 本会より講師のお手伝いをお願いいたします。 

 (3) 情報及び意見交換 

   ・現役校長の様々な活躍と国の大きな流れが良く理解できました。 

   ・沢山の資料をいただきこれからの高大接続などを理解していきたい。 

 (4) 相談役より 

☞ 社会の変容に合わせ国・都の教育政策を変えていくことの必要性と退職校長会の関りについて更に研究し

ていきたい。 

(5) 顧問より 

 ☞ 先の見えない社会と言われているが、過去の状況を把握しながらこれからの諸問題・課題について、 

対策を講ずるため、みんなで共有して乗り切るように努力していきたいですね。 

 

             次回開催予定： 1月23日（水）14時 会場：本協会会議室 


